

Medienmitteilung

Pascal Iten wird neuer Abteilungsleiter Planung / Bau

Die Geschäftsleitung der Gemeinde erhält ein neues Mitglied. Der Steinhauser Pascal Iten übernimmt am 1. April 2025 die Leitung der Abteilung Planung / Bau. Er löst René Strehler ab.

Ortsplanungsrevision, laufende Schulbauten Sternmatt 1 und Wiesental, Planung des Bahnhofareals und der Bahnmatt. Grossprojekte wie der Ausbau des Zimmerberg-Basistunnels oder die Bebauungspläne Spinnerei, Areal Rigistrasse, Unterfeld Süd und Marktgasse sowie knapp ein Dutzend einfache Bebauungspläne. Hinzu weitere umfangreiche Infrastrukturprojekte im Tiefbau und die Umsetzung des Landschaftsentwicklungskonzepts: Die Abteilung Planung / Bau der Gemeinde Baar war, ist und bleibt gefordert. Seit dem 1. Juni 2020 führt René Strehler die Abteilung und hat in den letzten knapp fünf Jahren die Abteilung zusammen mit den Bauvorständen Jost Arnold (bis Ende 2022) und Zari Dzaferi (ab 2023) geprägt. Nun verlässt René Strehler die Gemeinde Baar per 30. April 2025. Er hat sich entschieden, auf seiner letzten beruflichen Etappe nochmals eine neue Herausforderung anzugehen. René Strehler hat seine Demission frühzeitig mitgeteilt. Der Gemeinde blieb deshalb genügend Zeit, um die Nachfolge optimal zu regeln.

20 Jahre Erfahrung, 10 Jahre als Abteilungsleiter

Der Nachfolger von René Strehler heisst Pascal Iten. Er wird die Leitung der Abteilung am 1. April 2025 übernehmen. So bleibt ein Monat Zeit für eine geordnete Übergabe. «Wir gewinnen einen erfahrenen und zugleich innovativen Abteilungsleiter», freut sich Bauvorstand Zari Dzaferi. Seit 2014 ist Pascal Iten Abteilungsleiter Bau und Umwelt der Gemeinde Steinhausen. Zuvor war er bereits neun Jahre in derselben Abteilung tätig. Der 42-Jährige hat nach der Matura eine Lehre als Hochbauzeichner absolviert und sich danach laufend weitergebildet. Iten ist in Steinhausen wohnhaft und wird in Baar eine Abteilung mit knapp 20 Mitarbeitenden führen. «Nach über 19 Jahren bei der Gemeinde Steinhausen ist der Zeitpunkt für eine neue Herausforderung gekommen», sagt Pascal Iten. Er freue sich, sein angeeignetes Wissen in Baar einzubringen und die Gemeinde weiterzuentwickeln.

Weitere Auskünfte

Bauvorstand Zari Dzaferi, T 079 344 34 66, zari.dzaferi@baar.ch



Zari Dzaferi (links) freut sich, dass mit Pascal Iten ein erfahrener neuer Abteilungsleiter Planung / Bau gefunden werden konnte.

Baar, 20. Dezember 2024